

なくせ核兵器、まもれ憲法9条、非核日本宣言の実現を

歩き続けて51年 09年国民平和大行進にご参加を



”ノーモア・ヒロシマ、ノーモア・ナガサキ” ”核兵器のない世界を”と核兵器廃絶を訴えて全国を歩く国民平和大行進が今年51年を迎えました。

最初の平和行進(1958年6月)から51年、雨の日も風の日も歩き続け、今では全国の都道府県と7割の自治体を通り、10万人が参加する国民的行事となっています。

広島・長崎の悲劇から64年、核兵器廃絶は世界の声となりました。オバマ大統領は核兵器廃絶の決意を全世界に公約しました。

いま、まさに核兵器廃絶の絶好のチャンスです。

世界にはいま2万6千発の核兵器が貯蔵・配備され、人類の生存を脅かしています。

2010年のNPT(核不拡散条約)再検討会議に向けて”核兵器のない平和な世界”を求めて一緒に歩きましょう。岡山県には7月16日兵庫県から引継ぎ、26日に広島県につなぐ11日間行進します。

井原市では、7月18日(土)に井原市役所玄関前で8時45分から出発式を行い、井原町、七日市町等を約1時間余り行進し、市役所に帰ってきます。市民の皆さん1歩でも2歩でも平和行進にご参加ください。

2009年原水爆禁止国民平和行進井笠地域実行委員会

連絡先(事務局) 井原市木之子町2721-23 TEL0866-62-6061